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第 10 回教育委員会会議録 

日   時  平成 28 年 9 月 15 日 開会 14：30～閉会 15：30 

会 場 教育長室 

出 席 者 

山 田 律 子 委員長 

佐々木 義 朗 委員 

荒 井 由紀恵 委員 

 明 石 光 正 委員 

宮 崎   肇 教育長 

参 与 

島 倉 弘 行 教育部長 

澤 田   徹 教育部次長 

加賀谷   隆 教育部学校指導室長 

米 山 伸 哉 企画総務課長 

書 記 堀田 企画総務課総務係長 

議題及び 

議事の概要 
 別紙のとおり 
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ただ今から、平成 28 年第 10 回教育委員会会議を開催いたします。 

会議録の承認をお願いいたします。 

 

前回、8 月 29 日に開催されました第 9 回教育委員会会議は、議案が 2 件、

議案第 1 号教育委員会職員の任免について、議案第 2 号平成 29 年度に使用

する小学校用及び中学校用教科用図書並びに平成 29 年度に使用する小学校

用及び中学校用特別支援学級用図書の採択について、何れも原案のとおりご

決定いただいております。また、報告が 2 件、報告第 1 号平成 28 年度にお

けるいじめの把握のためのアンケート調査（道調査第 1 回）結果について、

報告第 2 号教職員の処分について、以上 2 件について報告済みであります。 

 

会議録承認の件よろしいですか。 

 

一同了承 

 

教育長から報告をお願いいたします。 

 

9 月の校長会でお話しした内容であります。 

1 点目は、新体力テストの実施方法改善に向けた実践事業報告についてで

すが、今年度の指定校である祝梅小学校、桜木小学校、北斗中学校の取組を

報告書としてまとめたので、各校で今後の参考とすること。その中で、昨年

度同様、事前の指導、直前の指導、正確な測定の 3 点の取組には成果があり、

各校は引き続き、3 点に加え、年間を通した体力向上の取組を進めること。

また、指定校を含め全校体制で取り組んでいる学校は、着実な成果が表れて

きているので、今後も校長のリーダーシップのもと校内体制を充実させるこ

と。課題は、中学校女子であり、授業は教科担任制による指導ではあるが、

放課後や部活動の活用、休日の運動習慣形成の啓発や小学校との連携など、

学校全体での取組を検討し、体力向上を図ること。 

2 点目は、いじめ対応についてでありますが、先月、青森県において、い

じめが原因で自殺したと思われる痛ましい事件が相次いで発生した。各学校

での、いじめ問題への取組の徹底と、特に加害児童生徒への適切な指導と、

収束したとされる案件についても水面下で継続しているなど再発の可能性

が否定できないことから、学校全体で継続して見守りを行うことを指示しま

した。 

3 点目は、土曜授業の円滑な実施についてですが、学校だより等による保

護者・地域への周知ということで、後半の 9 月と 12 月の土曜授業について、

再度、保護者・地域に対し実施予定日や土曜授業の趣旨及び土曜授業日は、

教育課程における正規の授業日である旨について学校だより等での周知を

議題及び会議の概要 
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お願いしました。また、土曜授業日における教職員の適正な勤務時間割振り、

土曜授業を実施する場合の教職員の勤務については、超過勤務や振替の未取

得などが生じないよう、日課の調整や振替日の設定等を適切に行うよう指示

しました。 

4 点目は、夏季休業中の各講習会等の実施結果についてですが、食物アレ

ルギー講習は、8 月 8 日に実施し、受講対象者 152 名のうち受講者は 122 名

でした。未受講者 30 名の内訳は、公務欠席 8 名、育休・病休 12 名、私事用

務 10 名でした。アンケートでは学校の取組の参考になったとの回答が、「大

いに参考となった」、「参考となった」を合わせて 87.1％でありました。 

次に、同日に普通救急救命講習を実施し、受講対象者 137 名のうち受講者

は 107 名と再受講希望者 1 名の合計 108 名が受講しました。未受講者 30 名

の内訳は、昨年以前に他市で受講 10 名、公務欠席 6 名、病休 6 名、私事用

務 8 名でありました。 

次に、ハイパーＱＵ研修会を 7 月 28 日に実施し、受講対象者である転入

教職員 95 名のうち受講者は 82 名。そのほか、校内ＱＵ担当者及び受講希望

者が 51 名の計 133 名が受講しました。未受講者 13 名の内訳は、公務欠席 11

名、私事用務 2 名であり、アンケートの回答では、77.7％が「有意義であっ

た」「概ね有意義であった」と回答。 

次に、道徳研修会を 7 月 29 日に実施し、受講対象者 498 名のうち講演会

415 名、分科会 386 名が受講しました。未受講者 83 名の内訳は、公務欠席

67 名、私事欠席 16 名でした。アンケートの回答では、講演会は 88.1％が「有

意義であった」「概ね有意義であった」と回答。午後の分科会は全体では

70.6％、分科会別には 58.4～80.0％が「有意義であった」「概ね有意義であ

った」と回答しております。 

次に、ＩＣＴ機器導入後研修会を 7 月 26 日に本年度にデジタル教科書を

整備した中学校の教員を対象に実施し、受講者は 48 名、これに小学校の受

講希望者 23 名の計 71 名が参加しました。参加者からは「デジタル教科書の

効果的な活用など、とても参考になった。今後の授業に活かしていきたい。」

などの感想がありました。 

市主催の研修は、いずれも必要なものと考えており、各種研修に多くの先

生方に参加いただいたことに謝辞を申し上げ、今後も積極的な参加をお願い

しました。 

 

教育長からの報告についてご質問やご意見等ございませんか。 

 

それでは、議案第 1 号平成 28 年千歳市議会第 3 回定例会教育行政報告に

ついて説明をお願いします。 
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議案第１号、平成 28 年千歳市議会第 3 回定例会教育行政報告についてご

説明申し上げます。 

提案理由でありますが、平成 28 年千歳市議会第 3 回定例会に、教育行政

の諸般について報告するため、本案を提出するものであります。 

それでは、別冊、教育行政報告を読み上げます。 

～別紙読み上げ～ 

以上、提案内容についてご説明申し上げました。ご審議の程宜しくお願い

いたします。 

 

 ご意見ご質問などございませんか。 

 

一同了承（原案可決） 

 

次に、報告第 1 号平成 28 年度補正予算について説明をお願いします。 

 

報告第１号、平成 28 年度補正予算についてご説明いたします。 

奨学基金に係る寄附金及び積立金を補正するものであります。 

内訳といたしまして、歳入の補正につきましては、平成 28 年 5 月 16 日か

ら平成 28 年 8 月 3 日までにありました 18 件の寄附採納額、384,000 円を寄

附金に追加するものであります。歳出につきましては、この 384,000 円を奨

学基金に積み立てるものであります。 

これによりまして、基金残高の状況が 70,836,723 円となります。 

報告は以上でございます。 

 

ご質問などよろしいでしょうか。 

 

一同了承（報告済） 

 

 その他ございませんか。 

これをもちまして本日の会議を終了します。 

 ありがとうございました。 

 

 


